



DEUTSCHER AIKIDO-BUND e.V.

100 Jahre Aikido – erfolgreicher hessischer Aikido-Landeslehrgang mit Jubiläumsfeier

Am 9. November 2024 wurde in Dreieichenhain ein ganz besonderer Aikido-Lehrgang ausgerichtet, der 45 Aikidoka aus Hessen, Rheinland-Pfalz und sogar Schleswig-Holstein zusammenführte. Die Veranstaltung bot nicht nur intensives Training, sondern auch den Anlass, ein b
(7. D



Heike Bizet und Dr. Hans-Peter Vietze

Beide begannen ihre Aikido-Laufbahn 1974 – nur fünf Jahre nach dem Tod des Aikido-Begründers O-Sensei Morihei Ueshiba. Mit zusammen über 100 Jahren Erfahrung haben sie diese friedvolle und faszinierende Kampfkunst mittlerweile länger praktiziert als sie selbst existiert. Durch ihr Engagement und ihre Lehrtätigkeit haben sie maßgeblich zur Entwicklung des Aikido in Hessen beigetragen.



Die große Teilnehmerzahl sorgte für eine ausgelassene Atmosphäre, eine volle Mattenfläche und viele Übungsmöglichkeiten mit unterschiedlichen Partnern. Unter der Anleitung der erfahrenen Trainer lag der Fokus des Lehrgangs auf anspruchsvollen Technikverkettungen, wie sie für den 4. Dan gefordert sind. Die Teilnehmer nutzten die Gelegenheit, ihr Können zu vertiefen und neue Impulse für ihr Training mitzunehmen.

Nach dem intensiven Training folgte eine gesellige Jubiläumsfeier in der Vereinsgaststätte. Bei griechischem Essen und angeregten Gesprächen blickten die Teilnehmer auf die vergangenen Jahre zurück und stießen auf die beeindruckenden Erfolge von Heike Bizet und Dr. Hans-Peter Vietze an.



Heike Bizet, H-P Vietze und Michael Helbing (2. Vors. des AV Hessen e.V.)

Der Aikido-Verband Hessen e.V. gratuliert den beiden Landestrainern herzlich zu ihrem 50. Mattenjubiläum und bedankt sich für ihr unermüdliches Engagement und ihren wertvollen Beitrag zur Aikido-Community. Ein besonderer Dank gilt auch Thomas Eichhorn von der SKV Mörfelden und Eric Bizet vom TV Dreieichenhain für die hervorragende Organisation dieses Landeslehrgangs.

*Jörg Scholz,
Webmaster AV Hessen e.V.*